

Glaubst du daran?



Manche Leute glauben, dass Fledermäuse auf Menschen los gehen.



Fledermäuse sind wie die meisten Tiere scheu und fürchten sich vor den Menschen.

Manche Menschen glauben, dass Fledermäuse blind sind.



Alle Fledermäuse können sehen. Manche sogar nachts. Viele Fledermäuse verwenden beim Jagen nach Insekten nicht ihren Sehsinn, sondern Schallwellen.

Manche Menschen glauben, dass Fledermäuse sich gerne in den Haaren von Leuten einnisten.



Fledermäuse leben auf Bäumen, in Höhlen oder anderen sicheren Stellen. Sie sind wilde Tiere und fürchten sich vor den Menschen.

Manche Menschen glauben, dass Fledermäuse das Blut von Menschen aussaugen.



Es gibt tatsächlich Vampirfledermäuse die Blut saugen! Allerdings nicht das Blut von Menschen, sondern das Blut von kleinen Tieren.